



学校教育目標：ふるさと錦を愛し、夢をもち、礼節を重んじる自立した生徒の育成

錦タイムズ #04

錦町立錦中学校

令和7年5月8日

授業参観、学年PTA、PTA・部活動総会、お世話になりました！

4月25日（金）の授業参観・PTA総会等では、多くの保護者の方のご来校、ありがとうございました。今後とも、本校の教育活動にご理解とご協力、よろしくお願いします。



先週から、5月11日（日）の体育大会に向け、全校生徒が一丸となって練習に取り組んでいるところです。

最初はリーダーたちの指示もぎこちなかったのですが、堂々としてきました。また、1、2年生の動きもきびきびとしてきており、体育大会へのムードが高まってきました。

保護者・地域の皆様、ぜひ錦中生の躍動する姿にご期待ください。



錦中部活動、絶好調！



今年度がスタートして約1ヶ月…多くの部活動が活躍しています。

今年の錦中は、勢いが違う…今後も皆様の応援、よろしくお願いします。

がんばれ、錦中生！



○サッカー部 優勝

（4/26）【人吉球磨中学生サッカー大会】

○女子ソフトテニス部（4/29）【郡市選手権大会】

2位 高沢・前原ペア **3位** 稲所・木下ペア

「The Nishiki Times」では、生徒の活躍を中心に、錦中生の活動を紹介しています。ホームページでもご覧になれます。



錦中

錦中HP